

MAZALEÓN



Se sitúa junto a la ermita de San Cristóbal, que alberga el Centro de Visitantes de Mazaleón, en la orilla derecha del río Matarraña. Este poblado, perteneciente a la Primera Edad de Hierro, es fundamental para el conocimiento de la iberización del Valle del Ebro. Se conservan restos de muros aparejo irregular, recubiertos por estucos pintados. En él se halló abundante material: cerámica con decoraciones plásticas de cordones entrelazados y en zig-zag, cerámica torno y algunos objetos metálicos, como brazaletes de bronce. Es muy interesante el hallazgo en este mismo poblado de los fragmentos de un vaso de cerámica fenicia.

Cómo llegar: Desde Mazaleón tomamos un camino que parte hacia la ermita de San Cristóbal, cruzando el río Matarraña